

Valley Mills.
(Coryell County)

Da schon längere Zeit nichts mehr von dieser Ecke in deinen Spalten zu lesen war, so will ich heute das Wenige versuchen zu berichten. Die Farmer hier sind fleißig beim Pflügen, einige sind schon bereits damit fertig. Bange wird es nicht mehr nehmen dann fängt das Kornpflanzen an, denn manche sprechen schon vom Pflanzen. Wir hatten hier am 1. Febr. einen sehr guten Regen, welcher sehr erwünscht war für das Getreide, welches bis soweit sehr schön ist auch hatten wir hier am 10. des Monats einen ziemlich guten Schnee von Süd Osten kommend, es hat ungefähr eine Stunde lang geschneit und die Erde gleich einer dicken weißen Decke von 3 bis 4 Zoll. Es waren dieses die größten Schneeflocken die ich noch je gesehen habe und hatten die Größe eines Halb-Dollarsstückes. Dieser Schnee ist sehr wohltuend auf das Land. Auch kann ich mit Freuden berichten, daß mein Schwager P. Seilheimer, der mit seiner schwer kranken Tochter in Temple im Hospital war, sich am 28. Januar wieder nach seinem Heim in Hamilton Tex. begab. Herr Seilheimer seine Tochter hatte die Appendicitis und wurde in Temple 3 mal operiert, am 26. Dez. hatten die Ärzte selbst ihre Hoffnung an ihr aufgegeben, so schlimm war der Fall. Aber Menschengedanken sind nicht Gottesgedanken. Die Doktor Rechnung war keine Kleinigkeit von beinahe \$600.00 aber doch, was ist Geld wenn man die Gesundheit damit erlangen kann. Doch genug für heute.

Gustav Symank.

Valley Mills
(Coryell County)

Since nothing has been read from this corner in your columns for a long time I want to try to report a little today. The farmers here are busy plowing, some are already done with it. It will not be long then corn planting will start, because some already speak of planting. We had a very good rain here on February 1, which was very much wanted for the grain which is very good so far. On the 10th of the month it snowed quite good for about an hour and the earth resembled a thick white blanket of 3 to 4 inches. They were the biggest snowflakes I have ever seen and were the size of a half-dollar piece. This snow was very beneficial for the land. Also, I am happy to report that my brother-in-law, Paul Seilheimer, who was at the hospital with his seriously ill daughter in Temple, returned to his home in Hamilton, Texas on January 28th. Mr. Seilheimer's daughter had appendicitis and was operated on in Temple 3 times. On the 26th of December the doctors themselves had given up hope on her because the case was so bad. But thoughts of man are not thoughts of God. The doctor bill was no trivial amount, \$600, but what's money if you can get good health with it. But enough for today.

Gustav Symank

Translated by Sandra McNeely